

Program Pascasarjana ITN Malang dan Fakultas Teknik Unirow Tuban Teken Memorandum of Activity

Penandatanganan Memorandum of Activity (MoA) oleh Direktur Program Pascasarjana ITN Malang, Dr. Ir. Dayal Gustopo, MT, (kiri) dan Dekan Fakultas Teknik Unirow Tuban, Krishna Tri Sanjaya, ST., MT. Disaksikan oleh Sekretaris PPS ITN Malang Ir. Maranatha Wijayaningtyas, ST., MMT., PhD., IPU. (Foto: Yanuar/humas)

Malang, ITN.AC.ID – Program Pascasarjana (PPS) Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang digandeng oleh Fakultas Teknik Universitas PGRI Ronggolawe (Unirow) Tuban. Penandatanganan *Memorandum of Activity* (MoA) dilakukan secara langsung oleh Direktur Program Pascasarjana ITN Malang, Dr. Ir. Dayal Gustopo, MT, dan Dekan Fakultas Teknik Unirow PGRI Tuban, Krishna Tri Sanjaya, ST., MT.

Direktur Program Pascasarjana ITN Malang, Dr. Ir. Dayal Gustopo, MT menyambut kedatangan Dekan Fakultas Teknik dan Kepala Humas dan Kerjasama Unirow Tuban, Drs. Miftachul Munir, M.M. di Ruang Sidang Pascasarjana ITN Malang, Rabu (22/9/2021). Perlu diketahui, sebelumnya ITN Malang dan Unirow Tuban telah menandatangani MoU secara daring lewat Zoom Meeting, pada Agustus 2021 yang lalu.

“Kita hari ini akan melakukan *Memorandum of Activity*. Semoga apa yang kita lakukan membawa manfaat bagi perguruan tinggi kita masing-masing. Terutama dalam pendidikan untuk negara kita,” ujar Dayal.

Baca juga : [ITN Malang dan Universitas PGRI Ronggolawe Tuban](#)

Bangun Sinergi dengan MoU

Hal senada juga disampaikan oleh Dekan Fakultas Teknik Unirow, Krishna Tri Sanjaya, ST., MT. Krishna juga berharap pertemuan yang terbatas tersebut membawa hal positif bagi ITN Malang dan Unirow. "Karena keterbatasan kesempatan akhirnya kita bisa bertemu. Terimakasih Pascasarjana ITN berkenan melakukan kerjasama dengan kami. Semoga bisa memberikan hal positif kepada institusi kita berdua," kata dosen Teknik Industri Unirow ini.



Kika: Kepala Humas dan Kerjasama Unirow Tuban, Drs. Miftachul Munir, M.M. dan staf Unirow mendampingi Dekan Fakultas Teknik Unirow Tuban, Krishna Tri Sanjaya, ST., MT (paling kanan). (Foto: Yanuar/humas)

ITN Malang dan Unirow bersepakat melakukan kerjasama dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, melalui pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Dengan ruang lingkup kerjasama meliputi: kemitraan strategis dan bersinergi, dan saling mendukung kegiatan pengembangan

akademik, meningkatkan kualitas sumber daya insani melalui kerjasama pendidikan, pengajaran dan pelatihan, kerjasama bidang penelitian, teknologi, dan profesi melalui *joint research* dan *development* (JR&D), kerjasama dalam bidang publikasi ilmiah, pertukaran narasumber baik *reviewer* internal, narasumber *workshop* penyusunan artikel nasional dan internasional terindeks scopus, kerjasama bidang abdimas, dll.

Kepala Humas dan Kerjasama Unirow Tuban, Drs. Miftachul Munir, M.M., mengatakan kegembiraannya bisa bertemu dengan Direktur Pascasarjana ITN Malang. Kehadiran Unirow di ITN Malang untuk menindaklanjuti MoU yang sudah dilakukan oleh institusi. Munir sapaan akrab Miftachul Munir mewakili Unirow sangat berterimakasih, karena Pascasarjana ITN Malang bersedia bekerjasama. Pasalnya Unirow saat ini belum memiliki program pascasarjana.

Baca juga : [Teknik Informatika S-1 Gandeng Tiga Kampus dalam Program Pembelajaran Jarak Jauh \(PJJ\)](#)

“Kami berterima kasih sudah diijinkan bekerja sama dengan Pasca ITN Malang, karena Unirow sendiri belum memiliki program pasca. Untuk kedepannya karena terkendala jarak, dan mobilitas dibatasi selama pandemi. Maka, kami mewakili Unirow bila ada kendala mohon diperkenankan intens berkomunikasi lewat sambungan telepon dan whatsapp,” harap Munir. (me/Humas ITN Malang)